



Los alumnos premiados, con representantes del Colegio de Economistas. :: GUILLERMO CARRIÓN / AGM

Los economistas celebran su primera junta tras su fusión con los titulados mercantiles

:: LA VERDAD

MURCIA. El Colegio Oficial de Economistas de la Región celebró ayer la primera junta general tras la unión con los titulados mercantiles y empresariales. Tras el acto, se

entregaron los Premio Economía y Empresa a los alumnos de las universidades de la Comunidad con mayor excelencia en sus estudios. El galardón tiene como fin esenciales «promover una formación

técnica de carácter continuado, para la mejor capacitación profesional, y cuantas acciones formativas se identifique como necesarias para los colegiado».

El evento contó con la asistencia de los decanos de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Murcia, Ciencias de la Empresa de la Universidad Politécnica de Cartagena y de la Facultad de Administración y Dirección de Empresas de la Universidad Católica San Antonio.